

Tag der offenen Stalltür

Geschrieben von: Johannes Spitzer

Dienstag, den 05. April 2016 um 09:08 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. April 2016 um 09:28 Uhr

Tag der offenen Stalltür!

Großartiger Andrang beim Tag der offenen Stalltür am 02.04.2016. Das Areal des neuen Tierzuchtzentrums Traboch sowie der Betrieb Familie Lanner, Töllach, erwiesen sich als ware Publikumsmagneten. Bis zu 85 Mitglieder durften wir im Tagesverlauf begrüßen. Das ist ein starkes Zeichen der Murtaler Braunviehzüchter. Auch künftig soll das Rinderzuchtzentrum, bei Vermarktungsveranstaltungen, von den Braunviehbetrieben gut besucht bleiben, und mit hervorragenden Braunviehtieren unserer Region beschickt werden. Die Möglichkeiten die sich durch den Neubau des Zentrums ergeben, regen nahezu dazu an, wieder vermehrt Tiere anzubieten. Der Neubau des Tierzuchtzentrums ist mit Sicherheit ein Impuls für die Region-es soll aber auch ein Impuls für die Braunviehzucht werden.

Bei Familie Lanner bot sich uns eine ausgeglichene reine Braunviehherde mit toller Leistung und bester Kondition. Die Tiere haben sich im Neu- und Umbau sichtlich eingelebt.

Einen recht herzlichen Dank an Familie Lanner für die herzliche Aufnahme der Braunviehfamilie und für die tolle Verköstigung. J.S.



Tag der offenen Stalltür

Geschrieben von: Johannes Spitzer

Dienstag, den 05. April 2016 um 09:08 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. April 2016 um 09:28 Uhr



Tag der offenen Stalltür

Geschrieben von: Johannes Spitzer

Dienstag, den 05. April 2016 um 09:08 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. April 2016 um 09:28 Uhr



Tag der offenen Stalltür

Geschrieben von: Johannes Spitzer

Dienstag, den 05. April 2016 um 09:08 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 05. April 2016 um 09:28 Uhr

